

BEMO Modelleisenbahnen

Verspätung in H0m und 0m eingefahren

Das Coronajahr 2020 stellt auch den deutschen Modelleisenbahnhersteller BEMO vor grössere Herausforderungen. Wie das Uhinger Unternehmen schreibt, kam es aufseiten des chinesischen Lieferanten in der Produktion und im Werkzeugbau zu Verzögerungen. Zwar konnten die meisten Neuheiten in der ersten Jahreshälfte noch mehr oder weniger zeitgerecht ausgeliefert werden, doch nun, gegen Jahresende, wer-

den die Auswirkungen spürbar. So müssen diverse für 2020 angekündigte Projekte ins nächste Jahr verschoben werden. Nicht mehr vor Weihachten ist mit der Auslieferung der Ge 4/4ⁿ der Rhätischen Bahn (RhB) im grünen Farbkleid in der Spurweite 0m zu rechnen. Auch der Schöllenennbahn-Triebwagen BDeh 2/4 wird voraussichtlich erst gegen Januar/Februar 2021 ausgeliefert werden können. Der Umstand,

dass mehrere Wochen lang keine Kapazität im Werkzeugbau zur Verfügung stand, betrifft in erster Linie die beiden Formneuheiten, den zweiachsigen BTA-Kesselwagen von MOB, SBB und RhB in H0m sowie den RhB EW I in der Spur 0m. BEMO schreibt, dass ihnen gegenüber signalisiert wurde, dass die Serienfertigung dieser Projekte nicht vor Anfang des 2. Quartals 2021 aufgenommen werden kann.

Stefan Treier



Foto: BEMO

Der Furka-Oberalp-Bahn-Triebwagen BDeh 2/4, der einst für die Schöllenennbahn gebaut wurde, wird coronabedingt erst im nächsten Jahr ausgeliefert.

Märklin

Eröffnung des Märklineums verschoben

Gross sind die Pläne von Märklin, am Firmenhauptsitz in Göppingen mit dem Märklineum ein eigenes Museum zu eröffnen. Auf mehr als 2000 m² Ausstellungsfläche sollen einst Produkte aus der über 160-jährigen Geschichte des Unternehmens präsentiert werden. Eigentlich sollte das Museum am 25. Juni dieses Jahres feierlich eingeweiht werden. Aber die Coronapandemie hat auch Märklin einen dicken Strich durch die Rechnung gemacht. Nun teilen die Göppinger mit, dass der aktuelle Lockdown und die daraus resultierenden Massnahmen es schwer machen, einen genauen Eröffnungstermin zu nennen.

Bereits seit einiger Zeit geöffnet ist hingegen der Märklin Store im Märklineum selbst. Und er bleibt auch weiterhin offen. Neben Produkten aus dem aktuellen Märklin-, Trix- und LGB-Sortiment werden hier auch Fanartikel sowie Modelle aus zweiter Wahl angeboten.

Stefan Treier



Foto: Sabrina Treier

Der attraktive Märklin Store im Märklineum in Göppingen ist an einen Rundlokschuppen angelehnt.